

TC Gambach in der Licher Brauerei

Veröffentlicht am: 21.03.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

TC Gambach besucht die Licher Brauerei und genießt frischgezapfte Biere im Hardtberggarten.

Nach knapp anderthalb Jahren Pause besuchte am gestrigen Mittwoch eine kleine Gruppe des TC Gambach erstmals wieder die [Licher Privatbrauerei](#).

Organisiert von Olaf Hoerschelmann führen die Gambacher Tennisspieler und Freunde des Vereins mit der Buslinie 52 nach Lich und hatten bis zur Brauerei nur noch wenige Meter zu gehen.

Hier angekommen folgte eine interessante Führung durch alle Abteilungen der Brauerei, die dann im obersten Stockwerk „Im Hardtberggarten“ endete. Köstlich mundeten die frischgezapften Biere, ehe es pünktlich um 21:00 Uhr per privater Abholungen wieder Richtung Gambach ging.



Das Bild zeigt die Gambacher Truppe kurz nach der Besichtigung im Hardtberggarten.